

Hommage

Pascal ROUGE

C'est tellement douloureux d'écrire ton nom sur cette page.

Mon Pascal, mon gentil Calinou, tu es parti discrètement pour ton dernier voyage, laissant tes valises sur le quai.

Je ne peux plus te prendre la main et sans toi je trébuche sur ce chemin que nous avons fleuri pendant 10 ans.

Tu étais unique, sensible, simple, tellement attentionné. Je suis infiniment reconnaissante d'avoir pu partager ce bout de vie avec toi.

Nous étions inséparables et avons accompli tant de choses. Jamais je n'oublierai nos belles vacances, notre Tessin, nos jardins à 4 mains, nos travaux, nos bricolages, nos discussions, nos balades, que tu étais trop fort au Scrabble. On cuisinait ensemble pour nos amis. Tu m'accompagnais partout.

Je m'émerveillais, tu savais tout faire. Tu étais un magicien.

Le vide que tu as laissé dans mon existence est immense. Tu as marqué ma vie à jamais.

Je t'aime tant. Sois apaisé, mon cœur

Au revoir Calinou

Ta Daniela

Yens, Ballens, septembre 2025